
Declaran  emergencia  vial  en
Luque y Echeverría asfaltará
calle  sanlorenzana  para
elevar precio de sus terrenos
En sesión ordinaria de este martes, concejales colorados y
liberales leales le otorgaron G. 17 mil millones al intendente
Carlos  Echeverría  (ANR),  mediante  la  aprobación  de  la
emergencia vial, ambiental y social. El jefe comunal podrá
disponer discrecionalmente del dinero de los contribuyentes
luqueños. El concejal Diego Romero realizó una grave denuncia
pública contra Echeverría, a quien acusó de pretender asfaltar
calles sanlorenzanas en la divisoria con Luque, pues tiene 4
terrenos en el lado de San Lorenzo, mientras las arterias
luqueñas están destrozadas.

Concejales están a punto de
otorgar G. 17 mil millones al
intendente con la excusa de
emergencia vial
Todo apunta que los concejales oficialistas de Luque aprobarán
la emergencia vial en la sesión ordinaria de este martes. El
monto solicitado ronda los 17 mil millones de guaraníes. A
esto se suma la reciente autorización de un préstamo de G. 3
mil  millones,  también  para  emergencia  vial.  El  intendente
Carlos Echeverría manejará el próximo año G. 20 mil millones
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sin la necesidad de informar a la Junta Municipal sobre las
obras  y  tampoco  tendrá  la  obligación  de  recurrir  a
licitaciones.

Hacen “vaquita” para pagar a
docentes del Conservatorio de
Luque
Ante  la  falta  de  voluntad  del  desaparecido  intendente  de
Luque, Carlos Echeverría (ANR), de transferir el dinero para
el pago de salarios a los docentes del Conservatorio Municipal
de Música de Luque (CMML), la institución abrió una cuenta
bancaria para tratar de juntar el dinero para los profesores
ante de la Navidad. Tres concejales se comprometieron a donar
G. 30 millones.

Autorizan  a  Echeverría  a
prestar  G.  3  mil  millones,
pero no saben en qué se va a
invertir
[AUDIO – RESUMEN] En mayoría, la Junta Municipal de Luque,
aprobó la autorización de préstamo (sobregiro) de G. 3 mil
millones para “financiamiento temporal de caja”, solicitado
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por el intendente Carlos Echeverría. En principio, el crédito
era  para  pagar  salarios  atrasados  y  aguinaldos  a  los
funcionarios, pero los concejales oficialistas cambiaron de
parecer y el dinero será destinado para emergencia vial y la
construcción  de  un  Teatro  Municipal.  El  año  pasado,  los
liberales denunciaron a Echeverría en la Contraloría por un
préstamo similar (sobregiro) de G. 6.500 millones, pero ahora
se sumaron a la aprobación del nuevo crédito, endeudando a los
contribuyentes luqueños.

Concejal Quintana asegura que
su proyecto sobre «emergencia
vial»  cuenta  con  respaldo
documental
En  su  derecho  a  réplica,  el  concejal  de  Luque,  Enrique
Quintana, manifestó a nuestro medio que las acusaciones en
contra de su minuta de «emergencia vial» no tienen asidero, ya
que  según  alega,  la  solicitud  cuenta  con  un  respaldo
documental. Los montos solicitados, ahora son: Insumos para la
Planta  Asfáltica:  G.  5.089.343.940.  Servicios  Técnicos
Profesionales: G. 1.200.000.000. Alquileres de maquinarias: G.
295.000.000. Obras de menor tamaño (adquisición de materiales
de  construcción):  G.  500.000.000.  Obras  de  uso  público
(empedrados,  reparación  de  puentes,  canalizaciones):  G.
7.932.060.000.
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Con escueta minuta pretenden
declarar  “emergencia  vial,
social y ambiental” en Luque
El concejal oficialista, Enrique Quintana, intentó forzar la
aprobación de la declaración de “emergencia vial, social y
ambiental” por 120 días en Luque. La minuta tuvo entrada en la
sesión ordinaria del martes y estudiada este jueves en reunión
de comisiones de la Junta Municipal.
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